

Inflamación de encías puede ser un riesgo de infarto

Beatriz
Rojas

Investigadores de la Universidad de Granada, en España, demostraron por primera vez que la periodontitis crónica (inflamación de las encías), provoca la pérdida gradual de los dientes, lo que guarda relación con una mayor posibilidad de infarto.

El estudio analizó a 112 pacientes del Hospital Universitario Virgen de las Nueves de Granada. Estas personas habían sufrido un infarto agudo de miocardio. La investigación reveló que dichos pacientes también habían tenido problemas de salud periodontal.

“La periodontitis crónica se configura como un factor de riesgo de mortalidad y juega un importante papel en el pronóstico del infarto agudo de miocardio”, explica el profesor Francisco Mesa Aguado, uno de los autores del [estudio](#).

Es por ello que debemos tener un especial cuidado con la salud de nuestras encías. Ante esto les dejamos en la galería de fotos, algunas recomendaciones sobre cómo cuidar nuestras encías.

Para leer la información desde su celular, seleccionen “ampliar galería” y después “mostrar texto”.